
第 3 回鳴子温泉地域「総務部会」

日時：令和5年 11月 9日（木）

午後7時～

場所：鳴子公民館（ホール）

＜ 次 第 ＞

１ 開 会

２ 開会の挨拶

３ 報 告 事 項

（１） 第 2回総務部会における決定事項について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料 1】

４ 協 議 事 項

（１） 制服，運動着の取扱い方針について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料 2-1，2-2】

５ そ の 他

６ 閉 会

【配布資料】

資料 1 第2回総務部会における決定事項について 【Ａ４ 片面 1枚】

資料2-1 制服，運動着の取扱いに係る協議の流れ 【Ａ４ 片面 1枚】

資料2-2 指定運動着の選定について 【Ａ４ 片面 1枚】



総 務 部 会 員 名 簿

【事務局】

学 校 名 氏 名 役 職

鳴子小学校

早坂 潤 教頭

曽根 義猛 PTA会員

菊地 宏美 PTA会員

川渡小学校

齋藤 義彦 教頭

湯山 栄大 PTA会員

鎌田 顕司 PTA会員

鬼首小学校
佐藤 智之 教頭

後藤 由香里 父母教師会会員

鳴子中学校

耒田 光枝 教頭

吉田 真裕子 PTA会員

松田 早苗 PTA会員

大崎市教育委員会 職 名 氏 名

教育部教育総務課 学校教育環境整備推進室 室 長 小野寺 晴紀

〃 学校教育環境整備推進室 室 長 補 佐 久 本 裕

〃 学校教育環境整備推進室 主幹兼係長 鈴 木 健

〃 学校教育環境整備推進室 主 事 加 藤 拓 也

〃 学校教育環境整備推進室 学校教育専門指導員 玉 水 透



第 2 回総務部会における決定事項等について

１．制服，運動着，通学カバンの取扱方針

① 制服，指定運動着，指定通学カバンの必要性について

② 制服，指定運動着，指定通学カバンの着用義務について

③ 制服，指定運動着，指定通学カバンのデザインについて

④ 制服，指定運動着，指定通学カバンの移行期間について

⑤ 制服，指定運動着，指定通学カバンの着用開始学年について

⑥ その他

『必要』 ＝ 制服，指定運動着，指定通学カバンを設定（採用）する

『義務化』＝制服，指定運動着，指定通学カバンを着用する

現行のデザインから選定する

『設定しない』 ＝ 統合校開校後も現行品の継続利用を可とする

制 服：７年生

運 動 着：１年生（全学年同じデザイン）

通学カバン：７年生

運動着デザイン（４校の中から選定）については第 3 回総務部会で協議する

資料 1



制服，運動着の取扱いに係る協議の流れ

１ 運動着について 【参考：資料2-2】

協議① 結論①

協議② 結論②

２ 制服について

協議① 結論①

【参考】現行デザイン

運動着のデザイン

□鳴子小学校のデザイン

□川渡小学校のデザイン

□鬼首小学校のデザイン

□鳴子中学校のデザイン

半袖シャツの色

□白色（現行のデザイン）

□紺色 □その他（ ）

Y シャツの色

□青色（現行のデザイン）

□白色 □その他（ ）
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指定運動着の選定については第２回総務部会により現行品（4校）の中から選定をすることで決定。

長袖（上） 長袖（下） 半袖（上） 半袖（下）

鳴子小学校

川渡小学校

鬼首小学校

鳴子中学校

指定運動着の選定について

■協議のポイント：全学年同じデザインを着用するため小学生と中学生の両方が着用しやすいデザ  
                            インを選定する必要がある。

【現行の運動着一覧】

【参考】アンケート結果
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【合計】①②

②  教 職 員

①  保 護 者

白 紺 その他 無回答
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【合計】①②③④

④  中2 中3
【合計】①②③　

③小5～中1
②  教 職 員
①  保 護 者

紺系 青系 緑系 その他 無回答

『ベースカラーについて』 『半袖のカラーについて』

≪その他の回答内容≫
　黒，茶，黄，薄緑，白，ピンク，紫系，他校と判
別できるもの，普段使いできそうな色

≪その他の回答内容≫
　黒
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